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玩股票的人后来都怎么样了炒股的过程中，有一种说法是
本来是短期持有股票的人，最后成了股东，就是自己的股
票卖不出去了。-股识吧

一、如果有人有几千个亿，把一支股票的流通股都买光了，以后
会怎么样。

没有一股流通了

二、因炒股发达了，说明了什么人生哲理？

呵呵，道理很简单：成功往往只是跌落低谷反弹的高度！

三、炒股的过程中，有一种说法是本来是短期持有股票的人，最
后成了股东，就是自己的股票卖不出去了。

现在有种说法是：“泡妞泡成老公，炒房炒成房东，炒股炒成股东。
”，这就是对目前股市和房市的写照；
由于金融衍生的周期性的原因，07年大幅上涨的证券市场出现大幅的下落，一般金
融衍生的周期大致为3~5年的时间，所以08年入市的股民基本全数被套，按周期计
算要三到五年时间才能解套，不愿意割肉出局的股民在些么长时间里，只有持有股
票没办法兑现现金，所以就有最后成了股东一说了。

四、炒股算是不务正业吗

展开全部绝对不是。
楼上那些说炒股不创造价值，以及炒股是零和游戏的，纯粹是误导。
股市的一大作用就是引导资源配置，把社会的资金引导到优秀的好企业，使这些企
业快速成长，从而为社会带来福利。
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没一个股市投资者都在这个引导资金中作出了贡献。
什么叫创造价值？难道社会进步到了现在，价值还停留在玉米棉花钢筋水泥上吗？
难道服务业不创造价值？商业流通不创造价值？炒股创造了市场的流动性，这种流
动性就是价值，这一点所有经济学家都是认可的，从市场上凡是能流通的总比不能
流通的价格高也可以看得出来，这个叫流动性溢价。
说炒股不创造价值，是误解和误导。
即便从最简单的满足需求、提供就业上看，炒股也是创造了社会价值。
至于零和游戏什么的，纯粹是胡说。
从国内一些学者到记者，引导着一些人在那里胡说八道。
所谓零和游戏，一个最重要的特征是输赢关系，你赢必然有人输，你输必然有人赢
，不可能是双赢的。
但股市不是这样的，股市经常会看到双赢的局面。
所有投资者都赚钱，上市公司也赚钱的局面经常可以看到，请问股市怎么就是零和
游戏了？实实在在的人民币是钱，虚拟经济的市值就不是钱？思想太落伍了。
那我告诉你纸币本身也是虚拟的，背后并不一定有足够的硬通货支持。
所以说什么是正业请先搞清楚。
人人都去炒股而不干别的了，那是不务正业。
因为每个人都有自己的正业，但对专职炒股的人，炒股就是正业。

五、为什么有多人玩股票都会倾家荡产呢?是因为贪心吗?我也想
买股票可以只小投资吗?不会搞得我倾家荡产把?

呵，看你投入多少，有些人融资炒股，又恰遇国家政策出利空，不死才怪。
量力而行，拿你收入的20%玩一玩就可以了。

六、炒股算是不务正业吗

我是上海一家大券商的证券经纪人，出路有3条，一是继续往市场拓展方向发展，
成为客户经理，最后成为区域经理，即使做了区域经理也要完成指标，而且任务比
一般的经纪人更艰巨。
二是成为证券投资顾问。
三是做操盘手。
这是我们公司的晋升阶梯，在国内所有的券商中，绝对是最畅通的了。
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别的公司不清楚。

七、给股票搞得整个人都不好了，怎么调节心态

没有人绝对的适合或不适合做股票，关键看你想从它身上得到什么？如果你希望以
小博大，劝你还是慎重行事，如果希望补充收入，进行投资，那么就确实可行。
初进入股市，很多个人性格和经验很难进行有效控制，下面所列出的几种心态都应
警惕：1.投入太多。
投入太多感情、太多时间和太多精力，很可能最终赢了钱，而输了生活：经常烦躁
不安，与家人朋友疏远，影响工作记住，股票不是你生活的全部。
2.不惜牺牲生活质量。
很多人因炒股而放弃了旅游、换车甚至周末吃大餐的习惯，这是标准的舍本逐末，
他们忘了炒股赚钱的目的是什么。
该拿出多少资本投资股市比较合适？这个问题 比较灵活，理财专家建议，拿出一
笔至少在2~3年内不会动用的闲钱，失去它也不会直接影响你的生活质量。
只有短期内不需要这笔钱，你才可能保有良好的投资
心态，很多股票需要持有1年，才能获得明显的收益。
千万不能借钱炒股，抵押房产更要三思。
3.不重视安全。
在期待获利之前，首先要保证资金安全。
投资大师之所以成为大师，在于他们成功的概率高，即使失败了也会止损，不会伤
到本金的安全。
记住，你每损失20%，必须赚25%才能打平。
4.只认准一种死理。
新股民因为知识欠缺，往往有希望把复杂问题简单化的意愿，只认死理，不肯变通
，要么就光听消息跟风炒短线，要么就全仓杀入一只股票，死守到底。
其实，牛市的总体节奏是进二退一，最好是一半长线一半短线。
5.毫无主见。
这个心态很常见，投资必须有主见，市场上充满博弈，消息到你手里或许早过时了
。
股评家的话别轻信，报纸的推荐也要三思，这个世界没有这么简单，成功的人没有
一个不是独立思考的。
甚至连经济学大师和监管部门的话，也不要完全盲从。
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八、为什么有多人玩股票都会倾家荡产呢?是因为贪心吗?我也想
买股票可以只小投资吗?不会搞得我倾家荡产把?

跌停板上有那么多成交且将跌停打开不会中散户所为，机构即然在进那就不用太过
担心。
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